

noch zu regeln. Der Freistaat Sachsen verfügt nur über die Bestände, die bis zur Vereinsgründung im Jahr 1993 angefallen waren. Die Verhandlungen zu den vom Verein ab 1993 erworbenen Beständen obliegen Verein und Universität Leipzig.

Ich gehe davon aus, dass die Universität Leipzig das TAL so weiterführen wird, wie es der Bedeutung der Einrichtung entspricht. Ich werde mich auch weiterhin nachhaltig für die Weiterführung des TAL als Einheit einsetzen.

Mit freundlichen Grüßen



Sabine von Schorlemer